

双葉西小だより

令和元年7月22日号 文責 学校長 中村雅彦

有意義な夏休みに!



7月23日は1学期の終業式です。4月4日にスタートした71日間の1学期でしたが、保護者の皆様や地域の皆様の深いご理解と大きなご支援のおかげで、充実した1学期となりました。教職員一同、心より感謝申し上げます。

春から夏にかけての限られた期間ではありましたが、子供たちの成長には目を見張るものがありました。委員会や縦割り班のリーダーとして下級生を引っ張る6年生の力も大きく影響し、「自ら考え、判断し、行動する」という力が、各学年の成長の段階に応じて確実に身に付いてきたことを感じます。些細なことですが、登校した時の挨拶や履物の整頓などにも、決めたことは全校で行動に移そうという気持ちを感じられ、1日の行動にもよい影響を与えているのではないかと感じます。

また、子どもたちの授業に臨む姿勢も素晴らしいと思います。授業に向かう姿勢、話を聞く態度、発言の仕方、ノートの取り方など、その成長ぶりには、遅しさを感ずります。特に、友だち同士で意見交換をして、自分の考えを深めるという「学び合い」の質も高まってきています。

先日、市の教育委員さん方10名による学校訪問がありました。その中で「地域で子供を育てるという環境が整っている」「地域が誇れる双葉西小になっている」「全クラスとも子供がしっかりと授業に参加している」などお褒めの言葉をたくさんいただきました。また、「今後も小中学校の連携教育やコミュニティ・スクールの実践での持続可能な取組を」「ゲーム依存などにも配慮を」といったご意見もいただきました。この他にも多くの来校者をお迎えする機会があり、その都度様々な角度からご意見やご感想、時にはお叱り等を頂く事がありますが、大変ありがたいことだと受け止めております。また、まだまだ子供たちのためにできることはたくさんあると考えます。「双葉西小に通わせて本当によかった」と感じていただける学校づくりのために、取組を進めていきたいと考えておりますので、お気づきの点がありましたら学校までお寄せください。

いよいよ、24日(水)から夏休みに入ります。子どもたちの生活は、学校から家庭・地域へと移ります。夏休みでなければ出来ない様々な体験をしてほしいと願っています。保護者の皆様には、子供たちが、これからの社会を、想像力を働かせながら力強く生きていくことが出来るように、その基礎となる力を育むための機会を作ってあげてほしいと思います。

子どもたちの活動の様子



縦割り遊び



社会科見学



縦割り班ウォークラリー



ワクワクドキドキの楽しい思い出がいっぱい～5年生 林間学校～



授業参観・学年部会 ありがとうございました！

7月5日（金）には1学期最後の授業参観と学年部会を開催しました。大変ご多用中にもかかわらず、校庭に停めきれないほどの方にご参加をいただき、保護者の皆様方の学校教育への関心の高さを改めて感じることができました。心より感謝申し上げます。職員一同、改めて気持ちを新たに双葉西小の教育の推進に努めて参りたいと考えております。



1-1 算数



2-2 生活



3年総合



4年 スマホトラブルセミナー



5-1 算数



6年 救急法講習

多くのご支援をいただきました

夏に入ってから大勢の学校応援団や外部講師の皆様にも、子供たちの学習を支援していただきました。今年の梅雨は雨が多く、教育活動が天候に左右される場合もありましたが、都合を付けていただいのご協力、誠にありがとうございました。



4年 水の学習



1年 トウモロコシの種蒔き



2年 ジャガイモ掘り（農の駅）



水泳指導



西の日の活動（環境整備）



3年 地域学習（下今井）



授業参観日の未満児保育



6年 水墨画指導



4年 下水処理の仕組み